

◆◆◆ 宮崎 豊 議員 ◆◆◆



新型コロナウイルスについて

質 横浜に停泊したクルーズ船において結果的にきのこのの時点で700人以上の感染者を出してしまいました。県内は現在までに3名の発症が確認されましたが、このままおさまってくればと願うばかりです。私は新聞やテレビの報道を見て、これは素早く行動を起こすべきだと感じ、村当局と村民の代表である議員が話し合いなり、臨時議会を開くなどして同じ方向性で対応すべきと提案しました。村民への正確な情報発信、働きかけ、注意喚起は、

答 福祉健康課長 長浜保治
2月19日に区長常会、その際に

説明。28日、全世帯へチラシを配布。



質 PCR検査、マスクの準備はあるか。

答 福祉健康課長 長浜保治

PCR検査についての問い合わせ等については入っております。マスク3千枚備蓄されているが、村民への配布は厳しい。

質 感染拡大防止に努めるとともに、さらに二歩踏み込んだ企業、労働者、生活者支援など、景気対策を早急に進める必要がある。職場の環境が大変厳しい状態になつて、結果として子育て世帯への経済的な影響が大変心配。その対応策は。

答 福祉健康課長 長浜保治
児童クラブの時間帯を広げて、

支障が出ないよう対応している。
質 観光事業者への支援策、早急な助け船を出さないとホテルも、恩納村も溺れてしまう。今どんな対応ができるか。

答 商工観光課長 山田俊幸

2月17日観光危機管理対策本部を立ち上げました。緊急経営相談会、雇用調整助成金申請委託業務等の予算措置をしている。国、県の動向を注視しながら引き続き支援策を検討したい。

質 終息見えず景気悪化懸念。現時点で大規模な財政支援が必要なのは明白。運転資金を融資する公的支援制度についても融資だと苦しい。そういう企業は借り入れに二の足を踏んでしまう。給付するくらいの踏み込んだ措置も必要ではないか。観光業の落ち込みが村内経済のあらゆる分野に及ぼし、深刻な状況にあります。現場の状況に見合った支援が今ほど必要とされる時はありません。国の一律の緊急対策だけでなく、窮状をカバーできるような対策が恩納村にとって必要ではないかと思えます。村長は、この状況を鑑み、大胆な救済策

を決断していただく待ったなしの実行を望みます。観光業の素早い復活を今の時点で計画することが必要と考えます。商工会、観光協会としっかりダックを組んで、素早い営業展開をお願いします。

答 村長 長浜善司

村のリーディング産業である観光が、本当に深刻な影響を受けているところです。この危機を乗り越えるためにいろんな対策を講じている。早め早めの対応を考え、皆さんと意見交換をして、第2弾、第3弾の補正を組んで対応をやっていききたい。



恩納漁港の改修工事について

質 近年は地球温暖化に伴う災害が世界各地で多発しており、未曾有の津波や高潮の襲来、局地的な豪雨等により、内地では多数の死者が出ております。恩納漁港も台風被害について漁民の話によると、漁港を超えた高潮が漁船を持ち上げて陸側に押し流すなど横倒しにしたり、ゴミセンとの間に設置したフェンスをなぎ倒し、漁具や漁網などが国道

まで流されるなどの被害が発生して、漁民に多大な被害を与えています。そこで今回の漁港整備事業では、去る台風による高潮被害についての対策が施されたか伺います。

答 農林水産課長 宮平 覚

恩納漁港整備工事は、台風などによる高潮軽減についての想定はされていない。漁港の機能的な不足、労働環境の改善を目的に実施しています。今後、北側の防波堤を約25メートル、河川側も55メートル延長します。高波による高潮の軽減になると考えています。

質 高潮については想定されていない今回の工事では、西側の防波堤を30センチかさ上げして、第2突堤を40メートル新設していますが、西側の防波堤には消波ブロックと波返しがありません。現状のままだと今後も被害が起こることが想定されます。今年に入り国交省が全国の港湾の高潮対策の強化に取り組むことが報道されており、村も台風災害に強い村づくりが急務と考えます。人工防波堤を将来に備えて設置する考えがあるかどうか伺います。

富着区の防波堤の改修要望について

質 富着区は昔から台風の海水塩害と砂の飛来による、住宅のアルミや塗装が剥がれる被害に困っているというが、現在でも区民からの陳情があるか。

答 農林水産課長 宮平 覚

国の事業の情報収集をして、高潮対策の軽減措置を検討していきたい。

答 建設課長 崎山 敦

要望はない。今後、要望ができれば、県と調整したい。

前兼久漁港の一部マリーナ化について

質 前兼久漁港における一部ダイビング業者は、夏場の最盛期には約20台から30台の車で現地に集合して、漁港を占有し、夏場の高温時には高圧空気ポンペを数百本炎天下の荷揚げ場等に並べて、大爆発も起こりうる危険な状況にあり、昨年の夏に漁協と当局に改善の要請をしたが、その後も同様に営業をしている。行政指導が期待されますが、いかが

答 農林水産課長 宮平 覚
村としては漁協への影響が懸念される事から、令和2年度において、漁港の管理や観光利用について明確化していきたい。
質 村内の漁港は全て第一種で、漁業と遊漁船とはすみ分けをする対策が村の責務であり、前兼久漁港の南側にマリーナや遊漁船専用の桟橋が設置できないか伺います。

答 農林水産課長 宮平 覚
遊漁船専用のマリーナについては、平成30年度に観光施設の基本的な計画を作成している。



前兼久漁港空き地

◆◆◆ 金城 重治 議員 ◆◆◆

